
eine Woche Phaeton
Beitrag von „bluwe“ vom 2. Juni 2008 um 22:08

Zitat von Annakin

Das Auto ist bestimmt nicht schlecht. Sieht leider nur aus wie ein grosser Passat und
hat somit Null Image. Das ist der Fehler.
So ähnlich gehts ja auch Lexus. Deren Top-Modell kann es jederzeit mit S-Klasse oder
7er aufnehmen. Leider auch Null Image.

Hallo
das er so aussieht wie ein zu groß geratener Passat war mit ein Entscheidungskriterium für
meinen alten Herren,er würde sich niemals eine S Klasse kaufen (denn auch er fährt noch ab
und wann in die Kundschaft),null Image will ich nicht sagen,eher understatement.Und wenn er
doch mal repräsentieren muß dann nimmt er sein 911 Cabrio.Der Phaeton ist schon ein seriöses

(klasse) Auto,wie schon jemand vor mir sagte:Made in Germany!  

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9383-eine-woche-phaeton/?postID=140470#post140470

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/?postID=140461#post140461
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9383-eine-woche-phaeton/?postID=140470#post140470

